ESPADA DE CEÑIR

Sociedad Filantrópica de Milicianos Nacionales Veteranos

hacia 1839

GUARNICIÓN: toda de latón dorado. Pomo en corona real cerrada de bella línea y con perilla. Puño ahusado, en cuyo anverso presenta las armas de España y, en el reverso, un óvalo con la cara de un Sol y con virolas simuladas. Ausencia de gavilanes y, en su lugar aparecen pequeñas caras de león emergiendo de un escusón rectangular en el que hay cincelado, por ambas partes, un guerrero en el suelo en acción de defenderse con su escudo.

HOJA: recta, pequeña bigotera y a dos filos con dos mesas en el resto.

VAINA: de cuero negro con contera y brocal dorado.

INSCRIPCIÓN: Ninguna visible





El sol, símbolo de la Milicia Nacional, que en este emblema tiene cara, es utilizado por la Sociedad Filantrópica de los Milicianos Nacionales Veteranos.

Esta asociación fue fundada en 1839 para defender la Constitución de 1812.

En la actualidad promociona el estudio de la historia política española del siglo XIX y custodia el Cementerio de la Florida, en Madrid, donde reposan los restos de los Héroes del Tres de Mayo.

Tuvo Presidentes tan importantes como los generales, Palafox, Evaristo San Miguel o Espartero.

He encontrado otro espadín como este pero con los gavilanes largos.



Long T: 930 Hoja: 780 Ancho H: 013



Colección del autor